



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

La fête de Notre-Dame de Palestine

Patronne de l'Ordre, Notre-Dame de Palestine est honorée dans le monde entier chaque année, généralement le dernier dimanche d'octobre, au plus près de la date du 25 octobre, qui correspond à la fête liturgique



Parmi d'autres témoignages reçus des Lieutenances sur la fête de Notre-Dame de Palestine, l'expérience de la Pologne est illustrée ici par une belle photo qui parle d'elle-même.

Les membres de la Délégation Magistrale croate et de la Lieutenance slovène ont célébré ensemble cette fête dans l'église baroque de Notre-Dame de Jérusalem à Tr%oki Vrh, village situé près de Krapina, une ville du nord de la Croatie, près de la frontière slovène. Dans l'église construite au XVIIIe siècle, une statue miraculeuse de Notre-Dame de Jérusalem, rapportée de Terre Sainte au XVIIe siècle, est vénérée. Étaient également présents à la célébration des candidats croates engagés dans le processus de préparation pour devenir Chevaliers et Dames du Saint-Sépulcre.

Parmi les Lieutenances italiennes, celle pour l'Italie Méridionale Adriatique a célébré cette solennité lors du dimanche consacré à la Journée Mondiale des Missions, dans l'église Saint-JeanBaptiste de Fasano. Le Lieutenant Ferdinando Parente a conclu la rencontre par une brève réflexion sur la signification historique et spirituelle de cette fête officielle de l'Ordre du Saint-Sépulcre de Jérusalem.



Les membres de la Délégation Magistrale pour l'Afrique australe ont eux aussi dignement célébré la patronne de l'Ordre. Les Chevaliers et Dames de la Délégation Magistrale pour l'Afrique Australe ont célébré la fête de la Patronne de l'Ordre avec le Grand Prieur, archevêque de Cape Town (Le Cap). La célébration a pris la forme d'une messe dans la chapelle de la chancellerie de l'archidiocèse, au cours de laquelle le Grand Prieur a souligné la nécessité de prier pour les personnes qui vivent en Terre Sainte. Le déjeuner fut l'occasion de se détendre ensemble. Avec l'arrivée de la pandémie de Covid19 en Afrique du Sud au début de l'année 2020 et l'annonce du confinement, les restrictions avaient rendu impossible l'organisation de telles retrouvailles. Grâce à l'assouplissement des restrictions au début de l'année 2021, une matinée de récollection de Carême avait pu avoir lieu également.

En Nouvelle-Zélande les membres n'ont pas pu se réunir en tant qu'Ordre pour célébrer la fête de Notre-Dame de Palestine, en raison des contraintes liées à la pandémie. Ils ont suivi la diffusion en direct des messes à Rome et à Deir Rafat en Palestine. Au début de la messe à Deir Rafat, le Patriarche latin de Jérusalem, Sa Béatitudo Pierbattista Pizzaballa, a d'ailleurs souhaité la bienvenue à tous les membres connectés à la célébration en ligne, afin qu'ils se sentent participants actifs à cette messe annuelle importante.



Parmi d'autres témoignages reçus des Lieutenances sur la fête de Notre-Dame de Palestine, l'expérience de la Pologne est illustrée ici par une belle photo qui parle d'elle-même

Aux Philippines, les Dames et les Chevaliers ont organisé un pèlerinage marial virtuel en mai 2021 en la cathédrale d'Antipolo, dans le diocèse d'Antipolo, au cours duquel Notre-Dame de Palestine a été invoquée. Le pape François avait choisi ce lieu pour participer à l'événement mondial du marathon du Rosaire, en priant pour la fin de la pandémie. L'événement a été diffusé en direct par les médias du Vatican, le 7 mai à minuit, heure des Philippines, juste la veille du pèlerinage des Chevaliers et Dames. Les Philippines aiment la Vierge Marie. Elle est la patronne de leur pays, honorée sous le vocable de Notre-Dame de l'Immaculée Conception. Le pèlerinage virtuel de l'Ordre, effectué en pleine pandémie, a été très édifiant et enrichissant sur le plan spirituel et quelques membres ont été invités à partager des expériences personnelles sur leur foi. Il était très touchant et significatif de voir des couples mariés – Dame et Chevalier – prier avec beaucoup de ferveur et de piété.

(Mars 2022)